



Nota de Prensa

Una Feria Renacentista 2014 cargada de actividades en las Reales Carnicerías

Las Reales Carnicerías de Medina del Campo (declaradas Bien de Interés Cultural (B.I.C.) el 13 de octubre de 1995) constituyen uno de los pocos casos que han llegado a nuestros días de edificios del siglo XVI destinados al reparto y abastecimiento de carnes. Su composición arquitectónica, basada en la funcionalidad y la simplicidad formal, ha llamado la atención de numerosos arquitectos e historiadores del arte, que han considerado esta singular construcción como quizá el mejor de los ejemplos que pueden encontrarse de su tipología en España.

Por su importancia histórica se enmarca dentro de los escenarios de la Semana Renacentista, desarrollando dentro sus muros una serie de actividades, lúdicas, culturales y gastronómicas

Viernes 15 de agosto

13.15 h. Plaza de las Reales Carnicerías

Actuación del grupo “Esta es mi tierra de Perú”.

21. 45 h. Reales Carnicerías

Desfile de la Milicia Concejil a cargo de ASCEDIS.

Recorrido: calle Padilla y Plaza Mayor para terminar en el atrio de la Colegiata.

Sábado 16 de agosto

18.15 h. Reales Carnicerías

Degustación de mantecados de verdejo de La Giralda de Castilla acompañados de vinos blancos Castelo de Medina.



Nota de prensa

Del 14 al 17 de agosto:

Mercado de la Hispanidad con folklore, artesanía y gastronomía de Colombia, Ecuador y Brasil y otros países de Hispanoamérica coordinado por la ONG Por una Infancia Feliz (Valladolid).

Paseos a caballo a cargo del Club DEME

Carrusel de madera para niños y para los más atrevidos, el **Orbitrón**
Paradas de la Ruta del Vino de Rueda, de la Asociación de Personas Sordas de Medina del Campo, de Mujeres en Igualdad, antigüedades, artesanía y bisutería.

Exposición fotográfica sobre la Semana Renacentista de Rubén García Galindo “Miradas y momentos”.

Del 14 al 24 de agosto. Abierto todos los días excepto lunes tarde.

Medina del Campo, 6 de agosto de 2014.